



**08 de febrero de 2018**

**COMUNICADO PARA TODOS LOS CRIADORES  
Y ASOCIADOS**

Estimados señores, reciban un cordial saludo. El presente comunicado es para informarlos sobre el reinicio del programa de Valoraciones.

Acatando uno de los acuerdos tomado por la Asamblea de Asociados, en concordancia que uno de los 2 decretos MAG, que nos rigen ; se ha decidido que todos los machos arriba de 5 años de edad, que participarán en la Exposición Nacional del 2018 en adelante, deberán estar valorados como reproductores por la Asoibero.

Ing. Guido Seravalli Bravo MSc.

Director Ejecutivo